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会 長 告 知

Celebration 

 

☆ 司会進行 SAA 細川幸三 君 

＜ゲスト＞ ミス宮子姫 

＊中島寛菜 様  ＊三井若菜 様 
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 小林隆弘 君 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

  細川幸三 君 ご息女 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
会長 龍田安廣 君 

 

当クラブ第８００回目の例会のお祝いとしてゲストに、ミス宮

子姫の中島寛菜様・三井若菜様のお二人にお越し頂いてお

ります。 

後程、本日のプログラ 

ムで宮子姫に関わる 

事等々についてお話 

しして頂く事になって 

おります。 

宜しくお願い申し上げ 

ます。 

さて、日本海を挟んだ中国では、 

とんでもない事が起こっております。まず、一つとして中国国

内で発生している、光化学スモッグ問題であります。これが、

日本に飛来して来るという事でいくら日本国内において京都

議定書に基づき、環境問題に取り組んでいても、飛来を防ぐ

事が出来ません。 大変迷惑であり、遺憾であります。 

二つ目としては、尖閣諸島における中国海軍の船から日本

の自衛官・ヘリコプターに対し、レーダー照射したという事であ

ります。この行為は、発砲一歩手前の行為という事で大変な

問題であります。私は、ただ怖いとしかいいようがありません。  

早く日本と中国の間で解決される事を望むばかりであります。

まだまだ話はありますが、これくらいで本日の告知と致します。 

 

 

  幹事 細川幸三 君 

○2 月 13 日のロータリー賞授与例会の会場は、４階会場が準

備の都合上使用できませんので、3 階のいつもの例会場で

会員の皆さんは 5 時に集合して下さい。 

○新人会員の推薦状がたくさん届いております。例会終了後

理事会を開催致します。 

○次年度のロータリー手帳の必要な方 1 名 

 

 

 「祝、第 800 回記念例会」 

ミス宮子姫 中島寛菜 様 

色々なイベントに参加させて頂き、とても貴重な経験をさせ

て頂きました。 

残りあと半年くらい、感謝することを忘れず、一生懸命頑張

りたいと思います。 

本日のプログラム 

幹 事 報 告



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし1月23日 の修正出席率

12名 0 100.0%12名

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ミス宮子姫 三井若菜 様 

私は地元が有田ですが、高校・職場が御坊日高でお世話

になり、御坊にはとても愛着があります。 

本当にたくさんの人々との出会い、繋がりができたことに幸

せを感じています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第８００回目の例会を迎え、少し振り返ってみました。 

 

２００１年会長 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

２００６年会長 小池佳史 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２００８年会長 白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日のこの一時も、後○数年経てば、これもまた歴史となり

ます。 

 

  SAA  細川幸三 君 

 

◇龍田安廣 君  宮子姫の御二人ようこそおこし頂き有難う 

ございます。 

◇小池佳史 君  宮子姫、中島寛菜さん・三井若菜さん、本 

日はよろしくお願いします。 

◇白井 勇 君  宮子姫の御二人様、本日宜しくね。 

◇細川幸三 君  先週は申し訳ありませんでした。本日は、

宮子姫の御二人様ようこそおいで下さいました。 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

    少し早めのお祝いでした。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

次回例会のご案内 
★2/20 例会は  

柔道整復師 大川様 

「骨のしくみについて」 

の外来卓話です。

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告


